
要人往来
　今年4月の出国日本人数は前年同月比7％
増の伸びを示したものと推計され、1月からの累計
でも前年同期比4.1％増と好調に推移していま
す。こうした動きを背景に、各国要人による日本市
場への期待も改めて高まっているようです。

スマティ・ラマナサン／英国政府観光庁アジア・パ
シフィック＆中東統括部長
（3月24日・菊間副会長を訪問）
「北京に『北アジアおよび中国』の拠点を設立して、
日本を含む北アジア市場の全活動を監督するシニ
アディレクターを任命し、日本事務所は英国大使館
で2人体制により業務を継続します」

馬元／大韓航空ソウル本社旅客事業本
部長専務
（3月28日に中村理事長を訪問）
「1～3月の訪韓日本人旅行者数が2～3％
伸びており、今後の増加も期待されます」

アンドリュー･ライリー／オーストラリア政府観
光局日本代表
（4月14日に田川会長を訪問）
退任にあたってJATAの協力に謝意を表明し
「日本市場で付加価値を高める提案に取り
組む必要性を今まで以上に認識するようにな
りました」と挨拶

ルディ・ベルボート／ベルギー・ブ
リュッセル首都圏地域首相
（5月17日に田川会長を訪問）
「8月にグランプラス広場で開催され
る『フラワーカーペットフェスティバ
ル』のテーマは『日本』で、多くの日
本人旅行者に来ていただきたい」

エドワードB.マレー／米国・シアトル市長
（5月17日に田川会長を訪問）
「シアトルは美術館や劇場に加え、ハイキン
グやスキーなども楽しめるので、日本人旅
行者の増加に向けてJATAと協力してい
きたい」

ボー・バン・チャアン／ベトナム・ド
ンナイ省人民委員会副委員長
（4月13日にJATA本部を訪問）
「日本からの投資も増えており、
観光開発について、サポートやア
ドバイスをお願いしたい」

デービド・クレーグ／ニュージーランド政府観光局アジア
地区ジェネラル・マネージャー
（4月13日にJATA本部を訪問）
「3年間にわたる観光促進戦略を展開しており、注目す
べきセグメントや商品についてご教示いただきたい」

マルタ・ブランコ／スペイン政府観光局事務局長
（4月14日に田川会長を訪問）
「日本人の個人旅行者に満足していただくために
受け入れ態勢改善の必要を認識しており、今後、
取り組んでいきます」

ジャン＝ミシェル・フートラン／ニューカレドニア観
光局ディレクター
（4月25日に中村理事長を訪問）
「70～80年代にナンバーワンだった日本市場でシ
ニアや若年層を対象に改めてイメージ作りのため
プロモーションを行っていきます」

カズラウスキエネ・ユルギタ／リトアニア政府
観光局局長
（5月13日に中村理事長を訪問）
「2015年に40％以上増加した日本人旅行者数を
さらに拡大するため、チャーター便によるツアー
の実現を目指します」


